

LA ACTUALIDAD

La unidad de España

La lectura de los actos celebrados en Cataluña con ocasión de la estancia triunfal del Caudillo dan la plena sensación de haberse conseguido aquella unidad, que tan necesaria es para cualquier empresa que haya de acometerse con ímpetu y afán colectivos. Han coincidido todos los elementos necesarios para aquella...

La virtud exquisita de la cortesía



He recibido dos cartas. Cartas de dos lectoras de LA ALMUDAINA. En ambas se comenta deliciosamente mi artículo sobre la cortesía. Las agradezco, las estimo como merecen, e ignorando la dirección de las amables comunicantes, confío la contestación a la hospitalidad de estas columnas.

La Milicia Universitaria

Las guerras modernas, al movilizar la totalidad de los súbditos de una nación, en condiciones de prestar algún servicio, plantearon el problema de la falta de oficialidad subalterna que encuadrara un número de combatientes, que excedía de las previsiones de las épocas normales...

Patriótica fiesta en Inca

Solemne bendición y entrega de la Bandera que la Ciudad regala a su Regimiento

Inca, estaba ayer de fiesta; vistióse con sus mejores galas, para celebrar la solemne y brillante ceremonia de entregar al Regimiento la guarnición de la hermosa Bandera, enseña de la Patria, que el mismo pueblo le regala. No había balcón ni ventana que no luciera su adorno, símbolo de la alegría que reinaba por tan patriótico acto...

Según "Arriba" las recientes consignas del Caudillo por su vigor revolucionario, su trascendental alcance y su sutilidad política...

El único que reclamábamos desde las filas del Partido es que morante se nos contemplara como un foso abierto entre el caudillaje y el pueblo español...

Con esta norma, el Partido queda investido de un carácter constitucional con el Estado, y abiertas las filas de aquel, nadie puede sentirse extraño y desplazado...

Y a la vez los falangistas—y ya lo anuncia "Arriba"—han de poner en juego los más profundos resortes de su espíritu de disciplina y sacrificio para hacerse dignos de la confianza y de la misión que les ha sido entregada por el Jefe Nacional.

Aquella noche en que se promulgó el Decreto de Unificación de España... (Palabras de Franco en el Ayuntamiento de Barcelona).



Momento en que el General alemán Von Chapuis impone al General Muñoz Grandes, Comandante de la "División Azul", la Cruz de Hierro de primera clase.

Ponderosa y difícil labor diplomática de España en esta guerra

Madrid.—El Ministerio de Asuntos Exteriores facilitó la siguiente información: Desde el mes de mayo de 1940 hasta la fecha, las representaciones de España en los países extranjeros vienen cumpliendo la misión política, jurídica y humanitaria de hacerse cargo de la protección de las personas e intereses de las diversas naciones beligerantes...

Francisco SUREDA BLANES  
4 febrero, 1942.

¿Se propone Rommel invadir Egipto?

Estocolmo.—La visita que Goering ha hecho a Mussolini y al rey de Italia ha dado motivo a vivas conjeturas en Londres, donde se temen nuevos éxitos del capitán general Rommel. El corresponsal londinense del "Goteborgs Handels" informa, respecto al viaje de inspección de Goering a las formaciones del arma aérea de Sicilia, que en los círculos políticos de Londres se cree posible que los alemanes proyecten un avance hacia Egipto...

9 de Febrero: Tranquilidad de espíritu es lo que debe examinar nuestros actos. Agradécidlo a aquellos de los nuestros que sin reparar en sacrificios supieron proporcionároslo.

cuando en la alborada veo al lucero, que del bello sol es promesa y guía siento en el alma toda la alegría que late en mi corazón de acero. Pues con las promesas llevo de un día, lucharé osado, y el vencer espero. Me siento fuerte y en luchar fiero sueña, que habrá de ser, mi fantasía. ¡Serán audacias que se lleva el viento! Del miedo a luchar, tal vez, un recelo que se oculta bajo el vital aliento. Pero es porfía el único desvelo de las promesas que en el alma siento... Vendido soy, si no me ayuda el cielo!

La experiencia de los hombres y de las cosas—después de tramonter las lindes de la gárrula juventud y de viajar muchas veces por las regiones de la tierra y las regiones de las esperanzas—me ha enseñado que la esencia ideal de la vida despide sutiles aromas de fineza con la expansión elegante de la cortesía. Y que esta fineza de la vida se halla exclusivamente en lo pequeño, en lo consuetudinario, en lo íntimo, como una fragancia de la verdad, que siempre es modesta y humilde. La sonrisa dulce, serena, sincera, aristocrática en el sentido más puro de la palabra, y por ende comprensiva, parece que no puede florecer más que en labios finos, co-



Quisling, el Führer de los noruegos

"La pérdida de Singapur retrasará numerosos años la Victoria, dice la Prensa norteamericana"

Ginebra.—Todos los diarios americanos se ocupan con inquietud del sitio de Singapur. El "Baltimore Sund" dice: "Ha comenzado una nueva fase de la guerra del Pacífico. Singapur no puede ser considerado ya como un punto de apoyo desde el que las naciones aliadas puedan lanzar acciones ofensivas. Su pérdida puede tener la importancia de un cambio de rumbo en la guerra de Pacífico. El "Boston Herald" declara que la pérdida de Singapur acarrearía un retroceso de numerosos años para las esperanzas aliadas de victoria y daría a los japoneses el dominio de los mares del Sur. Por esto es preciso que se socorra a los defensores. 9 de Febrero: Un pequeño recuerdo, es lo que debemos dedicar a aquellos de nosotros que supieron voluntariamente encaminarse a los luceros, con la esperanza puesta en nosotros, sus seguidores.

Mons. Pla y Deniel

HA SIDO NOMBRADO PRESIDENTE DE LA UNION MISIONAL DEL CLERO Ciudad del Vaticano.—La Sagrada Congregación de Propaganda Fide ha promulgado un decreto, que lleva la fecha de 20 de enero pasado, por el que se nombra Presidente de la Unión Nacional Misionera del Clero español al Arzobispo Primado electo de Toledo, Mons. Pla y Deniel.





